



Comunicado de prensa  
Madrid, 9 de agosto de 2018

## El nuevo Galaxy Note9, ya disponible en preventa con Orange desde 39,95 euros/mes



**SAMSUNG Galaxy Note9**

Sé el primero en tenerlo

Precómpralo y consigue hasta **200€\*** adicionales al entregar tu antiguo Smartphone

\*Importe adicional a la tasación de un Samsung Galaxy Note realizada por [REPERIBIER ELEGIDO POR EL DISTRIBUIDOR]. El importe adicional será de 100€ en el caso de que el Smartphone entregado no sea un Samsung Galaxy Note. El importe de la tasación y el importe adicional se abonarán con posterioridad y por separado a la pre-compra según las condiciones establecidas en [URL DEL REPERIBIER PARA LA PROMOCIÓN]. Promoción válida del 9/8/18 al 23/8/18 por la pre-compra de un Samsung Galaxy Note9 en [URL Y/O ESTABLECIMIENTO DEL DISTRIBUIDOR]. consultar condiciones en [URL Y/O ESTABLECIMIENTO DEL DISTRIBUIDOR].

The ultimate performance • 512GB de memoria • MicroSD • 8GB RAM

Orange inicia, desde este jueves **9 de agosto**, la preventa del nuevo **Galaxy Note9**, el más reciente smartphone de Samsung, que estará disponible con Orange en los modelos 6GB RAM/128GB ROM (en negro) y 8GB RAM / 512GB ROM (en azul).

El nuevo Note9 se podrá adquirir desde hoy en preventa online con Orange **desde solo 39,95€/mes para el modelo de 128GB y desde 49,95€/mes para el de 512GB**. En ambos casos, sin pago inicial y **si se asocia a las tarifas Love Familia Total, Love Sin Límites o Love Familia Sin Límites**. El terminal también se podrá también reservar a partir de mañana en puntos de venta y a través del 1414.

Los clientes que adquieran el dispositivo en el periodo de preventa lo disfrutarán a partir de 24 de agosto.

Como promoción especial en este mes, al cliente de Orange –tanto del segmento de residencial como de autónomos y pequeña empresa- que acuda a una tienda de la marca con su antiguo terminal para recoger su nuevo Samsung Galaxy Note9, **se le valorará el teléfono entregado en 200 euros adicionales si es un Note antiguo o 100 euros adicionales para cualquier otro smartphone**. Asimismo, cabe recordar que los clientes de Orange que adquieran el nuevo Note9 a plazos recibirán un **bono extra de datos de hasta 10 GB al mes**



(dependiendo de su tarifa) durante 24 meses para que disfruten aún más de la mejor conexión.

Además, también como promoción exclusiva para clientes residenciales de Orange que adquieran el Note9, **Samsung asegurará su terminal durante 2 años con el servicio Samsung Mobile Care**, valorado en 129 euros, siempre que lo activen en los 30 primeros días tras la compra del terminal.

Finalmente, los clientes de autónomos y de pequeña empresa de cartera Orange que reserven y adquieran el terminal junto a una de las tarifas específicas para su segmento se beneficiarán del **regalo de un Adaptador Multipuerto (valorado en casi 80€)**. Este dispositivo está equipado con tres puertos multifuncionales: 1) el puerto tipo C, que conecta y carga dispositivos y periféricos compatibles. 2) el puerto HDMI permite conectar con monitores, pantallas o televisores, y disfrutar de contenido multimedia, así como convertir el nuevo Samsung Galaxy Note9 en un PC; y 3) el puerto USB-A sirve para conectar y cargar dispositivos y periféricos compatibles. Además, está dotado de un conector de red RJ45.



El Galaxy Note9 es el nuevo smartphone de Samsung que se adapta al ritmo de vida de los usuarios ofreciéndoles potencia para todo el día, un nuevo S Pen con conectividad y la cámara más inteligente de Samsung hasta la fecha. Sus 4.000 mAh de batería permiten utilizar el smartphone durante todo el día. De este modo los usuarios pueden comunicarse, crear y consumir contenidos, jugar y ver películas de la mañana a la noche.

Disponibles con 128 GB o con 512 GB de espacio de almacenamiento y con memoria ampliable, el Galaxy Note9 es capaz de gestionar hasta un 1 TB<sup>[1]</sup> (1000 GB), para que los usuarios almacenen tantas fotografías, vídeos y apps como deseen. Incorpora un avanzado procesador de 10 nm y permite la máxima velocidad de transmisión de datos disponible en el mercado. Cuenta con un nuevo S Pen que dispone de conectividad Bluetooth LE (Low-Energy) lo que posibilita nuevas formas de utilizar el Note.

---

<sup>[1]</sup> Memoria interna de 512 GB de serie. El modelo con 512 GB está disponible en determinados mercados. Se pueden añadir hasta 512 GB de almacenamiento adicionales con una tarjeta microSD que se vende por separado.



La pantalla Infinity Display Super AMOLED de 6,4 pulgadas proporciona una verdadera experiencia multimedia inmersiva que se complementa con altavoces estéreo calibrados por AKG compatibles. Por último, con Samsung DeX el Galaxy Note9 también proporciona una experiencia de uso como la de un PC de sobremesa.

Cabe destacar, por otra parte, que este nuevo terminal será el primero en contar en exclusiva durante un mes con el esperado juego Fortnite para Android.

**Para más información, puedes visitar:**

Desde PC: <https://tiendaonline2.orange.es/moviles-samsung>

Desde dispositivo móvil: [m.orange.es/tienda/moviles-samsung](https://m.orange.es/tienda/moviles-samsung)